
■ 地域ケア会議における見学者の事後アンケート結果 

実施期間：令和６年 4月～11月 ［8か月分］ 地域ケア会議終了時 

対 象 者：地域ケア個別会議 見学者 

アンケート回収数：68 

（１） 個別課題の内容についての理解 

約９０％の方から個別内容に対し「理解がよくできた・できた」と回答している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 個別課題に対する解決策のイメージ 

約８０％の方から個別課題に対し「解決策のイメージがよくできた・できた」と回答している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３） 意見および感想 （一部抜粋） 

・ 見学者の意見を伝えることができ有意義な時間だった。 

・ 事例を通して、地域全体で解決していける良い場だと感じた。 

・ 会議での事例が今後どのような結果となったのか知る機会が欲しい。 

・ 短い時間で資料を理解することが難しいので、事前に資料の一部でも見たい。 

・ 1つの問題を多職種による視点で解決策へ導いていき、新たな気付きが得られた。 

・ 高齢者の交通について薬局を利用する方も困っている人がいるので、何か対策があれば

いいのではないかと思った。 

・ 多疾患をかかえながらも活動性を広げたい高齢者は多くいるので、地域でサポートでき

る体制を整えることが重要だと思った。 
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